

# 本校の教育活動について

## 今月の目標

**生活** 校内のきまりを守ろう

**給食** 決められた時間で食べよう

**保健** 規則正しい生活をしよう

**清掃** 気持ち良い学校にして、2学期を始めよう

## 道徳の授業で学ぶこと

道徳部

日頃から、1週間に1時間程度、「特別の教科 道徳」の学習を行っています。人が互いに尊重し、協働して社会を形成していく上でのルールやマナーを学ぶこと、人としてよりよく生きる上で大切なものとは何かを考えること、自分はどうのように生きるべきかについて考えを深めることを目標としています。家庭、学校及び地域社会が連携し、子供たちの豊かな心を育むことを目的として、東京都の公立小・中学校では、毎年、道徳授業地区公開講座を実施しています。本校でも 9月9日(土)に、全学級の道徳の授業の公開と講演会を行います。ぜひ、ご参加ください。

## 秋といえば、「読書」です

国語部

みなさんは夏休みにどんな本を読みましたか？絵本、小説、伝記など、本には様々な種類があり、興味・関心や学年によって手に取る本も変わってくると思います。

まだまだ暑い日は続きそうですが、「読書の秋」がやってきます。芝浦小学校では10月に「秋の読書週間」があります。図書委員会が中心となって、一人あたりの貸出冊数を増やしたり、本がより身近になるような企画を行ったりと、様々な本に出会えるようにしています。ぜひ、お子さんが借りてきた本を話題にしたり、一緒に読んだりして、読書の秋を楽しんでもらいたいと思います。

## 実り多き秋に ～大きく実れ～

2年学年主任

2年生は4月の学校探検で、1年生にやさしく声をかけたり手をつないで学校を案内したりしました。道徳では「あおいはりっぱな2年生」という教材があり、「自分たちもこの登場人物のように思いやりをもって親切にしていきたい。」という思いを強くしていました。学校探検の後も校庭で一緒に遊んだり怪我した子を保健室に連れていったりする姿も見られ成長を感じます。

また、子供たちは、春にトマトの苗を植えました。その苗が立派に成長し、赤いトマトの実がなりました。秋はスポーツ、芸術、食欲などたくさんの言葉を合わせて言われることが多いですね。様々な人と関わり、いろいろなことにチャレンジをして大きく実り成長して欲しいと思います。

## 様々な想定のもとに実施している本校の避難訓練

生活指導主任

9月1日は、東京都防災の日です。今からちょうど100年前の関東大震災にちなんで設けられたものです。関東大震災では、約10万5千人の死者・行方不明者のうち、火災による犠牲者が約9万2千人でした。震源に近い神奈川県よりも、東京都の犠牲者が多いのは、大規模火災が多くの場所で発生したことに起因します。

本校では、毎月1回、避難訓練をしています。「地震」「火災」「津波」「Jアラート」「暴風」といった災害別に加え、「不審者侵入」「放送機器故障」「休み時間中」といったケースも想定して計画を立てています。10月21日(土)には、本校を会場とした区の総合防災訓練に、4年ぶりに児童が参加します。